

Los incendios de la provincia se reducen un tercio

El Sepei presta servicio en todos los municipios, salvo la capital, con 60 vehículos

El número de intervenciones realizadas durante 2010 por el Servicio Especial de Prevención y Extinción de Incendios, Sepei, de la Diputación de Albacete, descendió respecto a 2009.

En total, este servicio realizó 1.435 intervenciones durante el pasado año, casi 500 menos que en 2009, cuando se realizaron 1.929.

El presidente de la Diputación Provincial, **Pedro Antonio Ruiz Santos**, destacó el significativo descenso en el número de incendios en 2010, con 537 frente a los 777 registrados en 2009; así como en el número de servicios especiales (operaciones de rescate, actuación en accidentes de tráfico...), con 518 el año pasado y 619 el anterior.

Ruiz Santos recordó que, a través de los tres parque comarcales y los tres parque auxiliares, el Sepei atiende a una población de 231.207 habitantes, es decir, la totalidad de los municipios de la provincia a ex-

cepción de Albacete capital, que tiene su propio servicio. "No obstante, por cuestiones de proximidad, operatividad y solidaridad, el Sepei interviene además fuera de la provincia, mayoritariamente en municipios de Cuenca, pero en ocasiones también ha colaborado cuando se le ha requerido su presencia en Ciudad Real, Valencia, Toledo y Murcia", recordó el presidente.

Equipamiento

La diputada responsable del Sepei, **María José Moreno**, explicó que los medios de los que dispone este servicio están en permanente renovación, "con el fin de prestar el mejor servicio a los ciudadanos y proporcionar las mejores condiciones de seguridad a los trabajadores". En la actualidad, el Sepei dispone de 60 vehículos operativos (49 terrestres, 10 acuáticos y un anfi-



María José Moreno y Pedro Antonio Ruiz Santos.

bio); y otros tres vehículos cedidos a los ayuntamientos de La Roda, Nerpio y Tarazona para sus respectivas agrupaciones de voluntarios de Protección Civil.

Respecto a las nuevas adquisiciones, la diputada

destacó la sustitución de un furgón para intervenciones con riesgo químico por otro dotado de medios más modernos y sofisticados, así como la incorporación de un vehículo que incluye un taller de reparaciones me-

cánicas.

Asimismo, está pendiente de entrega dos vehículos de primera intervención para los parques de Alcaraz y Molinicos, diseñados para transitar por calles estrechas.

Actuaciones del Sepei

	2.010	2.009
Intervenciones realizadas	1.435	1.929
Incendios registrados	537	777
Servicios especiales	518	619
Otros servicios (retenes, falsas alarmas...)	380	533

La Diputación cede 41 profesionales al plan estratégico contra incendios forestales

El Gobierno regional y la Diputación de Albacete renovaron el convenio de colaboración mediante el cual 41 profesionales del Sepei se incorporarán al Plan Estratégico contra Incendios Forestales, competencia de la Junta. Como contraprestación, el Gobierno regional abona a la Diputación la cantidad de 823.762 euros, para sumir los gastos de personal.

El convenio fue suscrito por el presidente de la Diputación, **Pedro Antonio Ruiz Santos**; el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, **José Luis Martínez Guijarro**; y el presidente de la Empresa Pública de Gestión Ambiental de

Castilla-La Mancha, Geacam, **Manuel Guirao**.

El consejero señaló que el dispositivo puesto

en marcha para controlar los incendios cuenta con 2.500 personas trabajando, actualmente, en los tratamientos silvícolas.



Pedro Antonio Ruiz Santos, José Luis Martínez Guijarro y Manuel Guirao.

Parques con mayor número de intervenciones

- ↳ Hellín: 385.
- ↳ Casas Ibáñez: 175.
- ↳ Villarrobledo: 306.
- ↳ Alcaraz: 137.
- ↳ Almansa: 261.
- ↳ Molinicos: 76.

Origen de los incendios

- ↳ De vegetación: 134.
- ↳ De basuras: 114.
- ↳ En viviendas, actividades agrícolas, instalaciones industriales, etc.: 289.

Equipamiento

- Vehículos operativos**
- ↳ Terrestres: 49.
- ↳ Acuáticos: 10.
- ↳ Anfíbio: 1.
- ↳ Cedidos a los ayuntamientos de La Roda, Nerpio y Tarazona: 3.